

Déclaration de Jacques Santer sur la mise en place de la monnaie unique européenne (Bruxelles, 14 novembre 1996)

Source: EURO IV: Institutions et acteurs- Bruxelles: Parlement européen - Division de l'Audiovisuel [Prod.], 1996. Parlement européen, Bruxelles. - VIDEO (00:01:17, Couleur, Son original).
Parlement européen, Rue Wiertz, 1047 Bruxelles - Belgique.

Copyright: Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.
Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/declaration_de_jacques_santer_sur_la_mise_en_place_de_la_monnaie_unique_europeenne_bruelles_14_novembre_1996-fr-626acfaa-bf07-481b-a772-d67ebe2247df.html



Date de dernière mise à jour: 04/07/2016

Déclaration de Jacques Santer sur la mise en place de la monnaie unique européenne (Bruxelles, 14 novembre 1996)

[Jacques Santer] Notre système d'économie compétitive, ouverte et solidaire est le garant de notre bien-être. Et pour assurer ce bien-être de façon durable, sur fond de stabilité économique, il existe un projet concret: à partir de 1999, l'Europe aura une monnaie unique, appelée «euro». D'abord, elle circulera dans le système bancaire; moins de trois ans plus tard, elle sera dans nos poches. L'euro facilite les voyages en Europe, l'euro rend les prix comparables dans toute l'Europe, l'euro fait disparaître l'incertitude pour les entreprises d'investir partout en Europe, l'euro est garant de stabilité monétaire et d'une inflation basse, l'euro nous permettra de parler sur un pied d'égalité avec les États-Unis et le Japon pour éviter les sursauts du dollar et du yen, et enfin, et le plus important, l'euro sera la monnaie unique dans notre grand marché et la pierre angulaire dont l'Union a si fortement besoin.